

BIG ISSUE

Bripka Wahyu Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 21, 2024 - 12:01



Bripka Wahyu Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambang Warganya

Giat Door To Door System (DDS) Polsek Curugkembar, Polres Sukabumi, digelar dengan sukses pada Kamis, 21 Maret 2024. Bertempat di Kampung Pasirkaliki,

Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Bripka Wahyu Hidayat, memimpin kegiatan tersebut.

Dalam upaya mempererat hubungan dengan warga, Bripka Wahyu melakukan sambang ke rumah-rumah warga. Dia tidak hanya menjalin silaturahmi dengan perangkat Desa Tanjungsari tetapi juga menyampaikan serangkaian himbauan penting.

Pertama, warga diimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengikuti kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta menerapkan sistem laporan tamu wajib 24 jam. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka.

Kedua, jika terdapat kendala keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan. Kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian diharapkan dapat mempercepat penanganan masalah keamanan.

Terakhir, masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini sebagai langkah pencegahan agar tidak menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang semakin marak.

Kegiatan DDS tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menandakan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Curugkembar dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Dengan demikian, keberhasilan giat DDS ini menjadi bukti nyata komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bripka Wahyu dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan menghindari potensi tindak kejahatan.